

Six nouveaux panneaux à grande surface dans le Chablais

Le Chablais est situé aux portes du Valais (VS). Ici, le tourisme est essentiel pour l'économie. Il est important d'informer dès que possible les visiteurs se rendant en Valais sur ses différentes attractions. Les cinq panneaux touristiques à grande surface installés dans le Chablais le long de l'autoroute A9 entre Villeneuve (VD) et Saint-Maurice (VS) dataient de 1999 et devaient être renouvelés.



1



2



3

«Même après 17 ans, les anciens panneaux de SIGNAL SA étaient encore intacts», relate le conseiller technique et responsable de succursale Christian Nançoz. «Cependant, leur design avait fait son temps et leur performance de réflexion était devenue insuffisante.»

Le Chablais, projet pilote

Le tourisme est un facteur important pour l'économie valaisanne. Il était donc temps de renouveler les panneaux touristiques à grande surface. D'entente avec l'Office fédéral des routes (OFROU), la Commission cantonale de signalisation routière (CCSR) a élaboré un nouveau concept pour la signalisation touristique le long des autoroutes. Le projet pilote du Chablais a été

réalisé avec succès avec l'étroite participation des partenaires touristiques et politiques vaudois et valaisans.

Six panneaux à grande surface le long de l'A9

Les panneaux de signalisation touristique ont tous refait peau neuve et ont été installés aux mêmes emplacements le long de l'autoroute A9. Un premier panneau a été monté à Villeneuve en direction du Valais et deux autres dans les deux sens en direction de Saint-Triphon (VS) et à Saint-Maurice. Un sixième panneau «Bienvenue en Valais» a été monté dans la commune de Bex.

Image 1: panneau à grande surface Le Bouveret

Image 2: sortie en direction des Portes du Soleil

Image 3: montage du panneau à grande surface à Saint-Maurice

Renseignements:



Christian Nançoz
Conseiller technique /
Responsable de
succursale
079 628 39 94
cnancoz@signal.ch